
最新首先欢迎领导莅临指导工作 领导莅
临指导工作的欢迎词(实用5篇)

无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。相信许多人会觉得范
文很难写？接下来小编就给大家介绍一下优秀的范文该怎么
写，我们一起来看一看吧。

首先欢迎领导莅临指导工作篇一

尊敬的各位领导 、各位专家：

大家上午好！

在这金桂飘香、秋风送爽的.完美时节，省、市中医药管理局
的各位领导及专家莅临我区，检查评估我区建立全国社区中
医药工作先进单位工作。我代表成华区委、区政府对各位的
到来表示热烈欢迎！对你们长期以来的关心和支持表示衷心
感谢！

近年来，我区深入贯彻落实国家、省、市中医工作精神，
以“惠民利民、服务社区、服务百姓”为宗旨，用心开展建
立工作，全区中医药事业得以健康快速发展，社区居民享受
到简、便、廉、验的社区中医药服务。20xx年，为加快推动社
区中医药事业发展，我区正式启动建立全国社区中医药工作
先进单位工作，并列入区政府主要工作目标。

这天，各位领导及专家莅临我区指导评估建立工作，是对我
区医疗卫生事业莫大的鼓舞和鞭策。我们诚挚期望各位领导 、
专家多提宝贵意见，促进我区中医药工作再上新台阶。同时，
我区将不断巩固建立成果，充分发挥中医药特色优势，不断
提升全服务水平，保障人民群众身体健康及生命安全。



多谢大家！

首先欢迎领导莅临指导工作篇二

尊敬的x总，傅总，各位优秀的主管：

下午好！

上帝总是对我们xx特别看重和关注，总是在我们工作最困难
的时候，情感最脆弱的时候，方向与目标最迷惑的时候来到
我们的身边。这位上帝不是别人，他就是我们xx多名伙伴衷
心追随的，湖南xx的总舵手刘卫平总经理！这次，x总又是百
忙中专程来xx看望全体将士的。伙伴们，让我们用最热烈的
掌声欢迎x总的大驾光临。

x总每一次来xx，我们全体伙伴们都要以朝圣般的虔诚聆听x总
的训勉，同x总进行心灵的对话，以此获得大彻大悟的心境和
在寿险道路上持续前进的原动力。下面有请x总为我们作训勉！

听了x总的训勉，我想大家跟我的感受是一样的：很激动，很
感动，也很冲动！x总为xx的发展指明了前进的方向，也提出
了非常具体的目标。作为xx的总经理，我深感自己肩负的使
命之光荣和承担的责任之重大。作为xx的创业者，各位伙伴
也深知：依托xx这样高成长性的寿险公司长期经营所带来的
前途之光明。只要我们铭记x总的教导，长存希望之心，快乐
之心，助人之心，坚韧之心，上下同欲，左右同心，我们上
半年的经营目标就一定能全面达成！

x总每次来xx都要为我们传道，授业，解惑，这一次，不仅为
我们传经，还为我们送宝。这个宝就是我们湖南xx素有保险
才子之称的x总。x总来xx工作是好钢安在刀刃上，凸现了x总
对xx市场，都xx，对我们全体将士的看重。也表现了x总在人



才培养与使用上的气定神闲，运筹帷幄的大帅风范。

首先欢迎领导莅临指导工作篇三

为贯彻落实国家联防联控机制综合组《关于进一步优化新冠
肺炎疫情防控措施科学精准做好防控工作的通知》精神，指
导养老、儿童服务机构在当前形势下科学、精准做好新冠肺
炎疫情防控工作，11月16日，市民政局党组书记、局长谢鸿
猷带队到江门市社会福利院检查疫情防控和安全生产工作，
强调要落细落实国家、省、市关于优化防疫措施的部署要求，
坚持既定的防控策略和方针，进一步提升防控的科学性、精
准性，最大限度保障好养老、儿童服务机构工作人员及服务
对象的生命安全和身体健康，牢牢守住民政服务机构不发生
疫情的工作底线。

在市社会福利院，鸿猷同志详细询问了院内值班值守、核酸
检测、应急处置等防疫措施落实情况，深入了解了院内工作
人员生活轨迹管理、服务对象基础病信息管理等有关情况，
并就推进院内消防安全设施建设、消除消防安全隐患等作了
指导。鸿猷同志强调，市社会福利院作为全市规模最大、服
务对象最多的民政服务机构，承担着“一老一少”托养照料
的重任，肩负着为民解困的使命，院内全体干部职工要进一
步提高政治站位，坚决克服麻痹思想、松劲心态、侥幸心理，
继续以“高于社会面”的防控标准，科学、精准做好疫情防
控工作。一是要严格落实“四早”要求，切实按照疫情防控
指挥办要求的范围和频次做好核酸检测工作，并加强工作人员
“两点一线”管理，堵住疫情感染风险漏洞。二是要强化应
急处置管理，做好值班值守、信息管理、转移隔离等应急处
置的充分准备，做到底数清、情况明、信息准，为突发情况
下妥善安置服务对象打好基础。三是要加强服务对象和工作
人员的关心关爱，做好服务对象、工作人员及其家属的宣传
引导和沟通解释工作，争取配合支持，共筑防疫屏障。

江海区民政局党组书记、局长唐春就市社会福利院与属地防



疫沟通衔接提出了指导意见。

首先欢迎领导莅临指导工作篇四

xx市目标考核组的各位领导、各位同志：

吉羊送岁，金猴迎春，在新的一年刚刚到来、新的征程即将
开启之际，你们不辞辛劳，莅临xx指导检查工作，令我们倍
感振奋，倍受鼓舞。在此，我代表xx四套班子和68万人民，
对你们的到来表示热忱的欢迎和衷心的感谢，并向你们致以
春天的问候与新年的祝福！

20xx年，在市委、市政的坚强领导下，在市级各部门的关心
支持下，我们团结带领全县人民，紧紧围绕建设“工业经济
强县、特色农业大县、商贸旅游旺县、民营经济新县、绿色
生态靓县、财税收入富县”的奋斗目标和“工业立支柱，农
业兴产业，三产上台阶，城市升形象，党建出成果”的发展
思路，众志成城，攻坚破难，开拓进取，克服“非典”疫情
带来的不利影响，开创了经济快速增长、社会大局稳定、人
民安居乐业的良好局面，在工业化、农业产业化、重点建设、
招商引资、民营经济、社会事业及党建工作各方面取得了一
系列新的收获。在全市半年工作目标现场考评中，我县三项
工作获一等奖，其余四项获二等奖。在年终全市招商引资暨
重点工程建设总结会上，我县两项工作均获一等奖。经济社
会实现了协调发展、良性互动的好局面。

各位领导，各位同志，我们深知，xx的每一点进步，都离不开
你们的关心与帮助；xx的每一分成绩，都离不开你们的理解与
支持；你们今天的到来，更是对我们莫大的鞭策与鼓励。我
们深信，在今后的工作中，有各位领导一如既往地扶持我们，
一如既往地关怀我们，xx经济社会一定能实现新的跨越。

祝考核工作取得圆满成功！



祝各位领导新春吉祥、万事如意！

首先欢迎领导莅临指导工作篇五

尊敬的吕厅长，尊敬的省市领导、教育专家：

在这完美时节，各位领导和医学专家及教授亲临我院莅临指
导，这既是对我院卫生事业的关心和厚爱，也是对我院广大
医疗工作者的鞭策和鼓舞。在此，我代表莱芜市医院、赖武
县人大常委会、市卫生局，对厅长一行的到来，表示热烈的
欢迎和衷心的感谢！

近年来，我们坚定不移的实施“科教兴国”战略，逐年加大
教育投入，用心改善办学条件，中小学教育质量稳步提高，
高中教育质量在全市一向处于领先水平。个性是20xx年，我
县被确定为省首批基础教育课改实验区后，县委、县政府高
度重视，确立了“抢抓机遇、乘势而上，扎实搞好基础教育
课程改革实验，以课改实验推动基础教育改革，推进素质教
育，提高教师素质，促进教育事业发展”的工作目标，提出了
“多方投入、保障有力、全面规划、稳步推进、只能成功、
不许失败”的工作要求。四年来，我县的课改实验工作稳步
推进，并取得了必须成效，课改经验多次在省市课改工作会
议上进行交流。20xx年4月，我县被省教育厅评为课改先进群
众。

近年来，我区在各级领导的关心支持下，按照“对接大交通、
培育大产业、促进大发展”的总体思路，着力培育林产精深
加工龙头企业、短周期工业原料林、特色干果林、特色木本
中药材、大径级珍贵用材林、森林生态旅游等五大林业产业，
大力实施天然林保护和退耕还林“两大工程”，取得了丰硕
成果，实现了效益提高与生态改善双丰收。到底，我区的林
业经济总量已达亿元，森林覆盖率已达%，享有“绿色明珠”和
“天然氧吧”的美誉。



我们深知“植树又防火，才不白忙活”的道理，在区财政十
分困难的状况下，每年仍投入20余万元用于森林防火人员培
训、设备购置和设施建设，为森林筑起了一道坚固的“防火
墙”。到，已实现连续50年无森林火灾；今年3月，巴州区人
民政府又被国家森林防火指挥部、国家林业局评为“―全国
森林防火工作先进单位”。今后，我区将一如既往地扎实抓
好森林防火工作，切实巩固成果，争创更好成绩。

我们相信，吕厅长一行亲临我区对林业工作的庄严检阅，必
将有力地推动我区林业工作的更大发展。下一步，我们将按
照吕厅长一行提出的新要求，虚心学习各市州和兄弟县（市、
区）的先进经验，把林业发展纳入全区经济社会总体规划通
盘思考，强化支持保护体系建设，优化林业发展环境，加大
林业建设投入，大力发展现代林业，建设生态礼貌，努力把
我区的林业工作提高到新的更高的水平，推动全区经济社会
又好又快发展！同时，我们也恳请吕厅长及各位领导继续对
我区给予大力支持。

发展信息技术，改善教学手段，既是国家教育发展的大趋势，
也是我县教育发展的必由之路。20xx年，在县财政十分困难的
状况下，县委、县政府拿出万元配套资金，实施了现代远程
教育试点示范和试点工作项目两大教育工程，使我县95%的中
小学校享受到了优质教育资源，教育信息化提前了5—10年，
为农村中小学校教师探究新课程改革与创新实践带给了更大
的空间和条件，更使我县中小学校从教育观念到教学方式，
从评价体系到管理体系，都发生了质的变化，为提升中小学
教育教学质量发挥了重要作用。

我县课改实验工作所取得的成绩和现代远程教育项目的实施，
与吕厅长和省市教育主管部门的关心和支持是分不开的。这
天，吕厅长一行亲临我县调研指导，这既是对我县基础教育
工作的一次检阅，也是对我县各项教育工作的有力促进。我
们将严格按照吕厅长一行的新要求，求实创新、锐意进取、
狠抓落实、扎实苦干，努力把勉县的教育工作提高到新水平。



我再一次提议，让我们以热烈的掌声对尊敬的.吕厅长、尊敬
的各位省市领导、教育专家表示衷心的感谢和热烈的欢迎！


